

# Bericht des Ersten Bürgermeister Florian Schmid

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ein sehr wichtiges Thema im letzten Kommunalwahlkampf war die Breitbanderschließung.

Im Markt Weitnau hatten Firmen und private Nutzer große Probleme mit der unzureichenden Internetanbindung. Wir haben dies inzwischen in Ordnung gebracht, worauf ich sehr stolz bin.

Heute belegen wir bei schnellem Internet den Spitzenplatz im Oberallgäu.

Mit einem klaren weiteren Aufbaupfad schaffen wir 100 % Glasfaser in allen Ortsteilen unserer Gemeinde bis zum Jahr 2030.

- 1. Förderprogramm, wird 2025 abgeschlossen
- 2. Förderprogramm, Vergabe in der letzten Sitzung, 2025-2027
- Eigenwirtschaftlicher Ausbau, Resterschließung, 2025-2030

Herr Michael Vollkomm vom AÜW / AllgäuNetz stellte in der letzten Sitzung den Stand der Arbeiten vor.

Er gab uns auch einen Ausblick auf den weiteren Ausbau. Erstmals kooperieren AÜW und die Deutsche Telekom miteinander, um im Eigenwirtschaftlichen Ausbau ein Netz für beide Anbieter zu schaffen.

Für den Markt Weitnau ist das eine sehr gute Situation, da wir mit der Vergabe des 2. Förderprogramms den letzten Beschluss zu diesem Thema gefasst haben.

Hierfür haben wir einen Eigenanteil von 56.000 Euro zu tragen, um eine Summe von 560.000 Euro für den weiteren Ausbau zu mobilisieren. Die Resterschließung ist fest zugesagt, mit einem Zeitplan versehen und wird unsere gemeindlichen Finanzen nicht weiter belasten.

Im Marktgemeinderat haben wir das Thema in nur wenigen Jahren vollständig abgearbeitet und erledigt. Gut so, da die weitere Gemeindeentwicklung unsere volle Aufmerksamkeit erfordert.

Für die Abwasserversorgung haben wir drei wichtige Beschlüsse gefasst. Es erfolgte die Auftragsvergabe für hydraulische und elektrische Ausrüstung in Höhe von 146.000 Euro für den Anschluss der Kläranlage Hellengerst an die zentrale Abwasserbeseitigung.

Im Rahmen des jährigen Investitionsprogramms haben wir 36.000 Euro für Schlauchlinersanierungen und 55.000 Euro für Roboterarbeiten und Schachtsanierungen vergeben.

Mit den jährlichen Ertüchtigungen im Bereich Abwasser erhalten wir unsere kommunale Infrastruktur in einem guten Zustand.

Für das sanierungsbedürftige Wassernetz im Ortsteil Seltmans haben wir zum Abschluss der im letzten Jahr begonnenen Maßnahmen den Anschlussauftrag für die Netzsanierungen im Blumen- und Gartenweg zum Angebotspreis von 186.000 Euro vergeben.

Der Weiler Waltrams bekommt eine Außenbereichssatzung. Die Satzung haben wir in der Sitzung beschlossen, womit auch in diesem Gemeindebereich eine maßvolle bauliche Entwicklung möglich wird.

Mit einem Bebauungsplan Wengen „Gasthof Engel“ Sondergebiet Tourismus ordnen wir in positiver Weise die Ortsmitte von Wengen.

Der hierfür notwendige Aufstellungsbeschluss wurde einstimmig gefasst. Zur Sicherung des eingeleiteten Bauleitplanverfahrens haben wir ebenfalls einstimmig eine Veränderungssperre erlassen.

Mit herzlichen Grüßen

Florian Schmid

Erster Bürgermeister

Marktgemeinde Weitnau